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１ 協議事項 

 (1) 令和５年度経営方針（案）について 

 (2) 令和５年度事業計画（案）について 

２ 報告事項 

 (1) 令和４年度の事業報告について 

 (2) 令和５年度図書館カレンダー（案） 

 

議事概要 

 

１ 開会 

事務局より、燻蒸処理実施に伴う施設利用上の注意について説明があった。 

 

２  教育長あいさつ 

 

３ 会長あいさつ 

 

４ 協議事項 

 (1) 令和５年度経営方針（案）について（資料１） 

事務局より説明があった。 

   承認された。 

 

 (2) 令和５年度事業計画（案）について（資料２） 

事務局より説明があった。 

   承認された。 

 

委員 

 資料室での展示で、どのくらい人が集まるか。 

事務局 

 月１回の展示での説明実績は、少ないときは１人程度、多いときは 10 人程度です。郷土ゆか

りの部屋展示説明会でも、本日までの数字で大人が 16 人、子ども２人の参加がありました。 



 

５ 報告事項 

 (1) 令和４年度の事業報告について（資料３） 

事務局より、事業報告について説明があった。 

 

会長 

 古文書講座や文学講座の人数は通算の参加人数か。 

事務局 

 古文書講座や文学講座は通年の講座となっており、申込みされた方の人数となります。 

 

委員 

 乳幼児向けおはなし会 17 回の人数は全部の参加合計か。 

事務局 

 はい。現在ほぼマンツーマンに近い状態でおはなし会を実施しています。楽しみに来てくれ

るお子さんもおり、コロナ禍が収まれば行ってみるという声もいただいています。 

 

委員 

 コロナ対応についての人数制限等はずっと続くのか。 

事務局 

 図書館については、本日の午後に行う３館連絡調整会議の中で詰める考えでいます。政府機

関の通達があり、それに沿った内容を検討していくことになると思います。 

 

委員 

 中央館の「えほんのへや」はまだ使っていないか。 

事務局 

 再度市内で流行してきたので、まだ開放はしていません。少人数でおはなし会をやる場合は

徐々に使っていきますが、できれば一般開放していきたいと考えます。 

 

委員 

 読み聞かせが下の会議室の中でやっていても、見えないので人数が増えない。 

事務局 

子どもと親がついてくると 20 人を超える人数になり、密のイメージになってしまうので、

少人数であれば間隔をとって使えますが、多くなると会議室の方になります。 

 

委員 

 大東館の方が使っているのか。 

館長 

 大体 10 人程度の人数制限で使っています。 

 

委員 

 大須賀館も使っているか。 

館長 

 窓を開けて使っています。雰囲気も大切だが、安全安心も大切で、ここで感染者を出しては

いけなく、不安に思う利用者もいます。そこの兼ね合いもあります。 

 

会長 

 ５月の連休明けの５類になった場合には、コロナ前に戻すという理解でいいか。 

館長 



 100％戻すことは考えていません。椅子を２つしか使わない席などは、そのまま２つにしてお

く方がよいです。ただ、会議室の使用については、戻していく方向で考えています。 

 

委員 

 地下でやる個展について、誘いの工夫がどのようになっているのか。地下でやっていること

をもう少しＰＲ出来ることがあればいいが、難しいか。 

館長 

 そのイベントの時間になったら、職員が放送したり誘導したりということはあります。 

 

 (2) 令和５年度図書館カレンダー（案）（資料４） 

事務局より、令和５年度図書館カレンダー（案）について説明があった。 

 

委員 

 昨年、文科省から拉致問題の本を図書館でも揃えてほしいという通知が出たというニュース

が出て、賛否があったと思う。掛川市の図書館はそれについて何か対応があったか。 

館長 

 以前より拉致問題に関する図書については特に配慮するということではなく、普通に入れて

いましたので、話題に出たときは、本もリクエストもあったので、なるべく応えていました。

通知があったから何かしたということではなくて、普段通り変わらずに対応していました。 

 

６ その他 

  特になし 

 

７ 閉会 


